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定例工学研究科教授会議事録 
 
 
 日  時   平成１７年３月９日（水）１４時２３分～１４時５２分 

                   １５時３９分～１６時５３分 
 場  所   工学研究科大会議室 
 出 席 者    井口研究科長 ほか９６名 

欠 席 者    ３３名 
外国出張   ３名 

 
１．前回記録確認 
  議長から、平成１６年１２月８日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、 

原案どおり承認した。 
 
２．人事異動 
  議長から、人事異動について、配付資料に基づき報告があった。 
 
３．委員会等報告 
  補足説明、追加報告等なし。 
 
４．審議事項 
（１）教育研究評議会評議員候補者の選考について 
   議長から、平成１７年３月３１日で任期満了となる野池評議員の後任候補者の選考につ 

いて提案があり、東北大学大学院工学研究科教育研究評議会評議員互選内規に基づき選挙 
を実施した。 
 第１回目の投票で投票総数の過半数を得た者がなかったため、最高得票者と次位者によ 
る決選投票を行い、犬竹正明教授を評議員候補者に決定した。 

 
（２）附属図書館工学分館長候補者の選考について 

    議長から、平成１７年３月３１日で任期満了となる附属図書館工学分館長の後任候補者 
の選考について提案があり、工学研究科長、情報科学研究科長及び環境科学研究科長で協 
議し、配付資料のとおり工学研究科松本繁教授を選出した旨説明があり、審議の結果、こ 
れを承認した。 

 
 （３）エネルギー安全科学国際研究センター長候補者の選考について 
    議長から、平成１７年３月３１日で任期満了となるエネルギー安全科学国際研究センタ 

ー長の後任候補者の選考について提案があり、同センター運営委員会から配付資料のとお 
り庄子哲雄教授を推薦することとした旨報告があり、審議の結果、同教授をセンター長候 
補者に決定した。 

 
 （４）教授の任用について 
   議長から、教授任用選考委員会から報告のあった教授候補者（５名）の任用について、 

投票により採決したい旨提案があった後、当該専攻から選考の経緯及び研究業績等につい 
て説明があり、投票の結果、賛成票が議決必要数を超えたので教授任用を承認した。 
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（５）教授の任用について（未来科学技術共同研究センターに異動した工学研究科の教授を再 
び工学研究科の教授に任用する場合） 
 議長から、教授候補者（２名）の任用について配付資料に基づき提案があり、審議の結果、 
これを承認した。 
 

 （６）助教授の任用について 
   議長から、助教授候補者（４名）の任用について提案があった後、当該専攻等から研究 

業績等について説明があり、審議の結果、これを承認した。 
 
（７）講師の任用について 
   議長から、講師候補者（２名）の任用について提案があった後、当該専攻等から研究業 

績等について説明があり、審議の結果、これを承認した。 
 
 （８）東北大学大学院工学研究科長解任の申出に関する申合せについて 
    議長から、工学研究科長解任の申出に関する申合せの制定について提案があった後、総 

務課長から配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 
 
 （９）東北大学大学院工学研究科運営会議内規の一部改正について 
    議長から、工学研究科運営会議内規の一部改正について提案があった後、総務課長から 

配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 
 
（１０）工学研究科専攻長会議に付託する審議事項及びその取扱いに関する細則の一部改正につ 

いて 
   議長から、工学研究科専攻長会議に付託する審議事項及びその取扱いに関する細則の一 

部改正について提案があった後、総務課長から配付資料に基づき説明があり、審議の結果、

これを承認した。 
 なお、議長から、同細則の一部改正に伴い、未来科学技術共同研究センターに異動した 
工学研究科の教授を再び工学研究科の教授に任用する場合の選考手続に関する申合せは廃 
止する旨発言があった。 

 
（１１）技術組織検討委員会からの報告について 

   議長から、技術組織検討委員会から報告があった工学研究科・工学部技術部整備計画に 
ついて提案があった後、技術組織検討委員会委員長から配付資料に基づき説明があり、審 
議の結果、これを承認した。 

 
５．報告事項 
 （１）寄附講座教員の任用について 
    議長から、配付資料のとおり報告があった。 
 
 （２）客員教授の称号授与について 
    議長から、配付資料のとおり報告があった。 
    
 （３）各種研究員の受入れ報告について 
    議長から、配付資料のとおり報告があった。 
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 （４）平成１７年度新採用職員研修プログラムについて 
    議長から、配付資料のとおり計画している旨報告があった。 
 
 （５）ハラスメント問題委員会からの報告について 
    議長から、昨年７月に訴えのあったハラスメントについて、１月２８日に全学の懲戒委 

員会に報告書を提出した旨報告があった。 
    なお、議長から、これに関連し日常の言動に十分留意願いたい旨発言があった 
 
６．その他 
  なし 

以 上 


